

Spenden für die Bürgerstiftung

Christine und Heinz Ritt feiern das schöne Fest der eisernen Hochzeit



Bürgermeister Bernd Witzel überbrachte dem Jubelpaar Christine und Heinz Ritt Urkunden der Stadt Bad Nauheim, des Wetteraukreises und des Landes Hessen. (Foto: pv)

Bad Nauheim. Das Fest der eisernen Hochzeit feierten am 30. Januar das Bad Nauheimer Ehepaar Christine und Heinz Ritt. Um dieses eher seltene Ereignis gebührend zu feiern, trafen sich mittags Familie und Freunde im Tennis-Restaurant zum Festmenü.

Untermalt von den musikalischen Beiträgen von Janos Kekesi und seinen Mannen sowie dem Elvis-Interpreten Jürgen Schneider überbrachte Bürgermeister Bernd Witzel neben seinen persönlichen Glückwünschen die Urkunden der Stadt Bad Nauheim, des Wetteraukreises und des Landes Hessen.

Das Glückwunschsreiben des Bundespräsidenten hatte das Hochzeitspaar schon Tage vorher erreicht. Für die evangelische Kirchengemeinde überbrachte Pfarrer Dr. Ulrich Becke die besten Wünsche, verpackt in einem humorvollen Beitrag. Für den VdK sprach mit persönlicher Teilnahme dessen Vorsitzende Sonja Rohde.

Klaus Ritt, der als Moderator agierende Sohn des Ehepaars, bedankte sich im Namen seiner Eltern besonders für die rege Spendenbereitschaft der Gäste. Das Jubelpaar hatte nämlich auf persönliche Geschenke verzichtet und zur Spende für die Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« aufgerufen. Auf diese Weise kamen stolze 735 Euro zusammen, was die beiden Vizepräsidenten der Bürgerstiftung, Sigwart Langsdorf und Klaus Ritt, mit großer Freude zu Kenntnis nahmen und ausdrücklich zur Nachahmung empfahlen.